
Bonjour!
 
Je suis déjà militante dans ce domaine et adhérente de Bretagne Réunie (comité presqu’île auprès de
M Pannetier.)
Nous avons aussi mis dans notre projet la signature de la charte de l’Office Public de la langue 
Bretonne, ya d’ar brezhoneg.
Vous me pardonnerez de ne pas m’étendre plus. Et si je suis tête de liste de 33 candidats (pas tous 
convaincus totalement encore de ce combat) et donc par respect pour ces colistiers nous n’avons pas
communiqué largement sur ce sujet. cela ne nous empêchera pas de faire voter démocratiquement 
des avancées de notre combat, si nous sommes élus, selon nos sensibilités.
 
Bien cordialement,
Patricia Gallerneau
 
 
Patricia Gallerneau
PORNICHET
http://pornichet-avenir.eklablog.fr/
 

1) Si vous êtes élus, mettrez-vous en avant des signes visibles d'appartenance de votre commune à
la  Bretagne  (drapeau  breton  sur  la  mairie,  signalisation  en  breton  et/ou  gallo,  etc...).  Si  oui,
lesquels ?

 OUI et c’est intégré à notre projet, mais c’est déjà le cas à porncihet ( panneaux et Gwenn ha
du)  

2) Dans le cadre d'un redécoupage des régions de l'Ouest de la France, êtes-vous plutôt favorable à
la réunification de la Bretagne ou à la création d'une région Grand Ouest ?

Réunification= B5

3) Serez-vous présents personnellement à la manifestation pour la Réunification organisée le 
samedi 19 avril prochain à Nantes ? Comptez-vous y appeler en tant que liste ?

 Naturellement oui.

4)  Seriez  vous  prêt,  dans  le  cadre  d'une  grande  campagne  de  votation  sur  la  réunification,  à
proposer et/ou faciliter l'organisation d'un référendum d'initiative ?

 Absolument, c’est cela la démocratie!
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